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Interpellation écrite du 5 juin 2019 de M. Pierre Gauthier: «Combien 
d’arbres ont été plantés et combien ont été abattus depuis le début de la 
législature?» 
 
 
L’Université de Genève et la Haute école du paysage, d’ingénierie et 
d’architecture de Genève (HEPIA) ont publié l’étude «Nos arbres», à laquelle 
la Ville de Genève a participé via le Service des espaces verts.  
 
L’étude montre que la surface ombragée est notoirement insuffisante à 
Genève. De 21% actuellement, il faudrait passer à au moins 25% et, pour ce 
faire, il conviendrait de planter 80 arbres moyens et 20 grands arbres par 
année. 
 
Entre les arbres abattus et les arbres plantés, quel est le solde pour la Ville de 
Genève depuis le début de la législature actuelle? Cela en précisant la part 
dévolue aux arbres moyens et celle dévolue aux grands arbres. 
 


